

# GOOD YEAR NEWS RELEASE

REF. 18-01

2018年1月5日

## グッドイヤー、「TOKYO AUTO SALON 2018」に出展

### ～2月発売予定の新製品を先行披露～

日本グッドイヤー株式会社(代表取締役社長：金原雄次郎)は、2018年1月12日(金)～14日(日)幕張メッセ(千葉県千葉市美浜区)にて開催される「TOKYO AUTO SALON 2018」に出展します。

今回のグッドイヤーブースは「Premium Goodyear」をテーマとしています。具体的には、グッドイヤーブランドそして来月2月発売予定の新製品を、ドレスアップに最適なサイズラインアップとして的高级感だけでなく、カーライフを支える確かな性能を備えたラグジュアリータイヤとして造作・演出双方で表現しています。

グッドイヤーブースは幕張メッセ「北 Hall9」にて出展し、12日(金)の報道関係者向けサイレントタイムに新製品発表をおこないます。



ブースイメージ

#### 《日本グッドイヤー株式会社》

日本グッドイヤー株式会社は 1952 年創立。国産および輸入品のグッドイヤーブランドのタイヤを、補修用タイヤ市場で販売しています。日本グッドイヤー関連会社の日本ジャイアントタイヤ株式会社は、土木建築車両用・重機用オフロードタイヤを兵庫県たつの市の工場で生産しています。又グッドイヤーは日本において航空機用タイヤのマーケティングと販売も行っています。日本グッドイヤー株式会社とその製品について、ホームページで詳しい情報をご覧ください。日本グッドイヤー株式会社ホームページ [www.goodyear.co.jp/](http://www.goodyear.co.jp/)